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INTERPELLANZA 
 
Trattamento non equo 
 
 
Onorevole Signor Sindaco,  
Onorevole Signora e Signori Municipali, 
 
Avvalendomi delle facoltà concesse dall’art. 66 LOC e dal Regolamento Comunale, a nome del 
Gruppo LEGA – UDC e Indipendenti interpello il Municipio in merito a ciò che percepiamo come 
una disparità di trattamento del nostro gruppo nelle risposte a Interrogazioni, Interpellanze e 
Mozioni. 
 
Nello specifico l’ultima risposta ricevuta -quella all’interrogazione del 03 marzo 2025 di Raffaella 
Zucchetti riguardo il ponte su via Segoma- presenta una frase che ho letto più volte perché non mi 
capacitavo di quanto scritto. 
 
Cito: “Viene da chiedersi se le richieste puntuali formulate in questo atto non siano da addurre al 
fatto che vi sia un interesse diretto al tema vista la vicinanza al ponte” 
 
Il Municipio dunque insinua che si antepongano interessi personali, quando come ogni altro 
Consigliere Comunale Raffaella si è fatta portavoce delle domande e del malcontento dei cittadini. 
 
Ho ripercorso le recenti interpellanze per trovare casi simili con risposte simili da parte del 
Municipio, ma non ne ho trovate. 
 
Ho però trovato -a titolo d’esempio- l’interpellanza del collega Mauro Mordasini, datata 03 
gennaio 2022 dove Mauro chiedeva lumi sullo stato della messa in sicurezza del riale Bolletta. 
 
Non posso non notare che il riale Bolletta costeggia Via Don Zurini e che lo studio di Mauro si trovi 
proprio in quella via. 
Eppure in questo caso il Municipio non ha usato una frase in stile “Viene da chiederesi…” e via 
dicendo. 



A seguito di quanto esposto sopra, pongo le seguenti domande al lodevole Municipio: 
 

1. Il Municipio trova corretta -nei sensi del trattamento equo- la risposta data a Raffaella 
Zucchetti? 
 

2. Se sì, quali sono i fattori che hanno portato a tale insinuazione e risposta, mentre nella 
risposta a Mauro Mordasini non troviamo una frase del genere? 
 

3. Chiedo che venga eliminato il paragrafo che contiene la frase “Nel caso specifico, viene da 
chiedersi….”, fino a “…ciò sembrerebbe essere il caso.”, siccome reputo tale affermazione 
un attacco gratuito ad una Consigliera Comunale che sta adempiendo alla sua carica. 
 

4. Chiedo che il Municipio si scusi con Raffaella Zucchetti e chiedo che non vengano più 
insinuate cose del genere, per nessuno dei Consiglieri Comunali, se non in possesso di 
palesi prove a sostegno dell’insinuazione stessa.  

 
 
 
 
 Per il gruppo Lega dei Ticinesi 
 UDC e Indipendenti Riva San Vitale 
 
 Omar Bariffi  
 


